
L’avenir de nos campagnes

Le film intitulé «Faut-il arrêter de manger des animaux?»,
réalisé par Benoit Bringer, traite des différents moyens d’élevages
des animaux, notamment celui des vaches, des veaux, des poules,
des cochons et des poissons. Cette réalisation est construite pour
sensibiliser tous publics à la production de viandes et de poissons
en protéines animales.

L’auteur cite différentes exploitations agricoles, dans plusieurs
pays. Celles-ci  peuvent  être  des  exploitations  françaises,
allemandes,  suédoises,  américaines ,  cela  permet  de  montrer  la
diversité des exploitations.
Mais le problème n’est pas là, il existe deux catégories d’élevages.
L’élevage en plein air et l’élevage en batterie, où les animaux sont
maltraités. Par exemple en France, seulement 1% des agriculteurs
de porcs pratiquent l’élevage en plein air contre 40% en Grande-
Bretagne.

Pour nous, la solution serait d’acheter local, en partenariat
avec  l’agriculteur,  pour  diminuer  nos  consommations,  tout  en
ayant une meilleure qualité alimentaire. Nous vous incitons donc à
aller  voir  ce film pour prendre conscience de la  dangerosité de
l’élevage intensif en batterie.
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